



INTERCAMBIO BILATERAL



Creemos que es muy importante sacar del medio a las calificadoras de riesgo como asignadoras de crédito porque han fracasado."

AMADO BOUDOU  
VICEPRESIDENTE DE  
ARGENTINA



El vicepresidente de Argentina, Amado Boudou, dijo que es prioritario integrar las operaciones mercantiles en la región.

Foto: David Hernández

# Solución política en comercio: Argentina

POR ALICIA VALVERDE  
[alicia.valverde@gimm.com.mx](mailto:alicia.valverde@gimm.com.mx)

Amado Boudou, vicepresidente de Argentina, considera que una de las prioridades de los gobiernos de Latinoamérica debe ser incrementar el comercio intrarregional a fin de que sea un amortiguador ante las futuras crisis internacionales que se avecinan.

## Relación con México

Sobre las controversias comerciales de su país con México dijo que lo que se debe hacer es buscar soluciones políticas y crear una mesa que permita trabajar en confianza.

El funcionario señaló que los mercados no arreglan nada, sino el liderazgo político, con la fortaleza que puede imprimir el desarrollo económico de la región, que es lo que van a dar

la solución a las disputas mercantiles en el mediano y largo plazos.

Explicó que Argentina buscará trabajar con el gobierno de Peña Nieto para que el intercambio no solamente sea comercial, sino productivo.

Sobre el Acuerdo de Complementación Económica (ACE 55), en materia de intercambio automotriz, el funcionario destacó que les sorprendió que el gobierno mexicano no le diera el mismo trato que a Brasil a través de un plan de cupos para el sector automotriz, lo que calificó como doble estándar en las cuestiones comerciales con los dos países sudamericanos de parte del gobierno mexicano.

## Bloque mercantil

"El crecimiento económico de nuestros países asegura que si redireccionamos el comercio

hacia adentro vamos a tener un amortiguador muy fuerte para las tremendas crisis internacionales que vemos que van a continuar, porque los países desarrollados están intentando aplicar las mismas recetas que los hicieron fracasar, las cuales consisten en poner el sistema financiero en el centro del sistema económico", indicó.

Sostuvo que las agencias calificadoras son el peor cáncer del sistema financiero a escala global, porque han asignado mal los recursos económicos y además han sido el mecanismo de transmisión del problema, porque aquellos a quienes ellas obligaron a prestar los fondos después le bajaron las calificaciones y entonces generaron problemas de solvencia que repercuten en los balances de los bancos y por ende de las empresas.